



LUPP + PARTNER

LUPP + PARTNER ADVISED MAGUAR CAPITAL ON THE SALE OF ITS STAKE IN INGENTIS TO CARLYLE

München, 8. August 2025

LUPP + PARTNER HAT MAGUAR CAPITAL BEIM VERKAUF IHRER BETEILIGUNG AN INGENTIS AN CARLYLE BERATEN

Lupp + Partner hat Maguar Capital, den führenden B2B-Software-Investor in der DACH-Region, als Lead Investor bei der Veräußerung ihrer Beteiligung an der Ingentis-Gruppe an das globale Investmentunternehmen Carlyle (NASDAQ:CG) beraten. Im Rahmen der Transaktion wird das bestehende Management-Team von Ingentis substantiell reinvestieren und das Unternehmen weiterhin führen. Die Transaktion ist die zweite erfolgreiche Veräußerung aus dem Maguar Fund I.

Maguar Capital hat ihren Sitz in München und wurde 2019 von Matthias Ick, Gunther Thies und Arno Poschik gegründet. Maguar Capital fokussiert sich auf Investitionen in kleine und mittelständische B2B-Softwareunternehmen vor allem in der DACH-Region. Das Team von Maguar Capital verfügt über ausgeprägte unternehmerische und umfassende Managementenerfahrung in der Software- und Technologiebranche, mit mehr als 40 Jahren Erfahrung als CEOs von Softwareunternehmen und über 30 Jahren in der Private-Equity-Branche.

Munich, 8 August 2025

LUPP + PARTNER ADVISED MAGUAR CAPITAL ON THE SALE OF ITS STAKE IN INGENTIS TO CARLYLE

Lupp + Partner has advised Maguar Capital, the leading B2B software investor in the DACH region, as lead investor on the sale of its stake in Ingentis group to the global investment firm Carlyle (NASDAQ:CG). As part of the transaction, the existing Ingentis management team are substantially reinvesting and will continue to lead the company. The transaction marks the second successful realisation from Maguar Fund I.

Headquartered in Munich, Germany, Maguar Capital was founded in 2019 by Matthias Ick, Gunther Thies, and Arno Poschik. Maguar Capital focuses on investments in small and medium-sized B2B software companies primarily in the DACH region. The Maguar Capital team possesses strong entrepreneurial and extensive management experience in the software and tech industry, with more than 40 years of experience as software CEOs and over 30 years in the private equity industry.

Lupp + Partner hatte Maguar Capital bereits bei ihrem Investment in Ingentis im August 2021 beraten. Die Transaktion unterstreicht die Expertise von Lupp + Partner bei der Beratung von Private-Equity-Investoren bei strategischen Wachstumsinvestitionen im Technologiesektor.

Lupp + Partner ist eine auf Transaktionen spezialisierte Wirtschaftskanzlei mit über 60 Anwälten an den Standorten München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin. Der Fokus der Kanzlei liegt auf der rechtlichen Beratung von Private Equity-Investoren, Family Offices und Unternehmensinhabern bei M&A-Transaktionen.

Lupp + Partner had already advised Maguar Capital on its investment in Ingentis in August 2021. The transaction underscores Lupp + Partner's expertise in advising private equity investors on strategic growth investments in the technology sector.

Lupp + Partner is a commercial law firm specialising in transactions with over 60 lawyers in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specialises in providing legal advice to private equity investors, family offices and business owners in M&A transactions.